
 

 
SIV - COMITE DE SUIVI 

 
 

SEUL FO EST PRESENT POUR VOUS DEFENDRE 
 
 

Le 30 novembre et à la suite de la mobilisation de tous le 26 novembre, le Secrétaire Général du 
Ministère a procédé à l’installation du comité national de suivi du SIV  
 
Lors de cette première réunion, l’ensemble des organisations syndicales étaient présentes  
 
L’administration a reconnu l’existence de réelles difficultés, et a rappelé « l’irréversibilité de la situation 
et la nécessité de la marche en avant ». Elle n’a pu fixer de perspective d’amélioration du service rendu 
au public. L’administration s’était engagée sur un calendrier de corrections à apporter à l’application. 
 
FO a rappelé les raisons de l’appel à la grève face aux nombreux dysfonctionnements de l’application 
SIV et les conditions de travail déplorables des collègues des services concernés (désarroi, stress 
devant l’accumulation des dossiers en back office). FO a souligné aussi le flou juridique et la 
responsabilité des collègues qui pourrait être engagée. L’administration a retenu la proposition de 
FO de mise à disposition des services de cartes grises d’une lettre d’information. 
 
Un long débat s’est engagé ensuite sur le positionnement des vacataires. L’administration faisant 
croire tout l’intérêt de leur affectation en lieu et place de nos collègues affectés depuis trop longtemps 
dans les services de cartes grises. Ce fut pour FO l’occasion de rappeler que les problèmes de nos 
collègues étaient dus au logiciel de saisie et au refus opposé par l’administration aux souhaits de 
changement d’affectation formulés par ces agents. 
 
Le 14 décembre et à la demande de FO, s’est tenue la 2ème réunion de ce comité de suivi. 
 

SEUL FO ETAIT PRESENT. 
 

Et…….. pour l’administration, la lenteur de l’application, c’est du passé. Le 14 décembre  matin, 
aucune coupure !!!! Les temps d’attente des usagers sont bons…..   
 
GROS POINT NOIR SOULEVE PAR FO : l’habilitation et l’agrément de «  professionnels » proposant 
moyennant finance d’effectuer pour l’usager les démarches (cf publicité faite par FEU VERT ou 
l’installation à Montauban d’un particulier) 
 
OU EST LA DELIVRANCE EN SECURITE DES TITRES ?  engagement  qu’avait pris l’administration en son temps !!!! 
 
FO a réitéré sa demande de fermeture des services pour permettre la résorption du retard. Cette 
demande ne devrait pas aboutir ou tout du moins, au cas par cas, après examen de la situation locale 
par chaque préfet. 
 
FO a par ailleurs demandé que les collègues affectés sur les postes d’accueil ou en régie soient 
bénéficiaires de la prime de 150€ au même titre que ceux affectés aux cartes grises. (collègues 
oubliés dans certains départements !!!!!!). 
 
Sauf demande expresse de FO ou de l’administration, un point sera fait lors du prochain Comité 
Technique Paritaire. Un bilan devrait alors être présenté. 
 
Dernière info : l’administration vient de fixer au 4 février la réunion du prochain CTP. La situation du 
SIV est inscrite à l’ordre du jour. 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
FO est présent pour le SIV,  mais aussi : 
 

 Défend l’alignement du régime indemnitaire sur celui de 
l’administration centrale et du ministère des finances 
 

 Défend l’organisation des concours réservés de C en B et de B 
en A et les propositions correspondantes 
 

 Lutte contre la réduction des effectifs 
 

 Défend les agents et condamne sans appel toute forme de 
harcèlement 

 
 

 ELECTIONS PROFESSIONNELLES 
 

TECHNIQUES & ADMINISTRATIFS 
 

LE 4 MAI 2010 
 

VOTEZ FO 

 


